



Schulnews – 12/2023

Sehr geehrte, liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

der letzte Schultag des Jahres 2023 ist vorüber und Sie erhalten somit den letzten Newsletter für dieses Jahr, nachdem vergangene Woche bereits die Leistungsberichte und die Fehlzeitenübersicht ausgeteilt wurden. So konnten die aufkommenden Fragen geklärt werden und über die Feiertage können sich alle auf die Festlichkeiten konzentrieren. Alle, die die Ferien unbedingt zur Aufarbeitung von Lernstoff nutzen sollten, wurden durch eine Bemerkung im Leistungsbericht oder von den Kollegen darauf hingewiesen.

Die 23HBF-Klassen haben ihre Bewerbungen sowohl in Deutsch als auch Englisch geschrieben und an einem Bewerbertraining der Google Zukunftswerkstatt online teilgenommen. Nun sind fast alle Schüler bereits mit Plätzen für das erste Praktikum vom 29.01. - 09.02.2024 versorgt und wir hoffen, dass sie interessante Erfahrungen in der Arbeitswelt machen.

Vor den Weihnachtsferien fand im Fach Englisch unsere TOEIC Listening & Reading Test in den elften Klassen des Wirtschaftsgymnasiums statt. Dieser Test ist für fortgeschrittene Lerner und wird bei uns als zweite Klassenarbeit gewertet. Er ist aber vor allem ein wertvolles Tool für die Einschätzung der Schüler auf der Basis des Referenzrahmens für Sprachen der Europäischen Union. Damit können wir auch eine unabhängige Entscheidung zur Frage „Englischleistungskurs oder nicht“ treffen. Ebenso haben wir auch die Sprachtests im Fach Englisch für die Höhere Berufsfachschule abgeschlossen. Diese Tests sind für die Schüler der Steinhöfelschule kostenlos und sie erhalten ein hochwertiges Zertifikat, das nicht nur eine wichtige Beigabe für Bewerbungen ist, sondern auch eine Zugangsberechtigung für viele Studiengänge im Fach Englisch darstellt.

Für weihnachtliche Stimmung sorgten am 19.12. die 22HBF Klassen in Mainz. Im Rahmen von Projektmanagement haben sie für die Schule einen Weihnachtsmarkt organisiert. Punsch, Waffeln, Sandwiches, Hotdogs, Bratwürstchen, Plätzchen und vieles mehr wurden angeboten. Die Schüler haben die Veranstaltung mit viel Spaß durchgeführt und die meisten Stände sogar einen kleinen Gewinn erwirtschaftet.



In Heidesheim fand der Waffelverkauf ebenfalls mit Gewinn statt und alle können nun die Praxis-Ergebnisse für die anstehende Projektmanagement-Prüfung reflektieren. Die Weihnachtsstimmung in Heidesheim wurde am letzten Schultag mit dem gemeinsamen Ausklang unterm Weihnachtsbaum fortgeführt, in Mainz gab es klasseninterne Feiern.

Ein Ausblick auf das neue Jahr:

Für das neue Jahr zeichnen sich erneut Streiks im ÖPNV ab. Wir bitten deshalb alle, am 06.01.24 den Vertretungsplan im Blick zu haben. Sollten für den 1. Schultag Streiks angekündigt werden, so stellen wir diesen Tag kurzfristig auf Online-Unterricht um. Dies würde am Abend des 06.01. bekannt gegeben. Andernfalls starten wir am Montag, 08.01., nach Plan.

Hier noch einmal ein dringender Hinweis aus aktuellem Anlass: Grundsätzlich gilt, dass keine Aufnahmen und Fotos aus den Unterrichten gestattet sind. Wir möchten erneut darauf hinweisen, dass das Onlinestellen von Bildern oder Filmen mit Lehrkräften oder Schülern eine **Straftat darstellt und zu einer Anzeige** kommen kann.

Weitere Termine zu Jahresbeginn:

- Notenschluss am 18.01.2024
- Praktische Prüfung für die 22 HBF-Klassen am 22.01.2024
- Zeugnisausgabe am 26.01.2024 (Ausnahme WG Smith und WG Engels)
- Elternsprechtag Online am 30.01.2024
- Infotag in Heidesheim am 01.02.2024

Wir hoffen, dass die gesamte Schulgemeinschaft sich in den Ferien gut erholt und wir alle zusammen mit Mut und Optimismus ins neue Jahr starten.

Fröhliche Weihnachten, guten Rutsch und vielen Dank für Ihr/Euer Vertrauen im vergangenen Jahr. Es grüßen herzlich:

Joachim Veigel – Sandra Florack – Tina Veigel –
Sebastian Lambio – Carsten Manz



Ein Hinweis in eigener Sache:



71. „BEST OF GONSENUMER FASSENACHT“

MARTINUS präsentiert:

Save the Date (c) FMSSG

Preis: 22 EUR

Benefiz-Sitzung der Freien Martinus-Schule Gonsenheim

Donnerstag, 25. Januar 2024

in der Großen TGM-Halle
Kirchstraße 45-47 / 55124 Mainz

Beginn 19:11 Uhr / Saalöffnung 18:11 Uhr

Veranstalter: Freie Martinus-Schule Gonsenheim

Die Martinus-Schule Gonsenheim, die sich seit 2021 in gleicher Trägerschaft wie die Steinhöfelschule befindet, veranstaltet jedes Jahr eine Benefizsitzung, die sich durch prominente Redner und knackige Programmgestaltung (Sitzungsdauer ca. 3 Stunden) auszeichnet. Die gesamten Einnahmen der Sitzung fließen der freien Bildung zu, da die Auftritte alle ehrenamtlich erfolgen. Falls Sie eine Sitzung besuchen wollen, aber gerne auch weniger als 6 Stunden dafür verwenden, so ist diese Veranstaltung auf jeden Fall empfehlenswert. Hier geht es zum Bestellformular für Karten:

<https://bistummainz.de/schule/martinusschule/gonsenheim/Benefizsitzung-2024/>



Impressum

Steinhöfelschule und Steinhöfelschule gGmbH
Rheinallee 3 | 55116 Mainz | Fon 06131 - 91200
Frauenlobstr. 3a | 55262 Ingelheim | Fon 06131 - 912091
<https://www.steinhoefelschule.de/>
info@steinhoefelschule.de

Partnerschaftsregister Amtsgericht Koblenz PR Nr. 19 | Amtsgericht Mainz HRB 45199
Aufsichtführende Behörde: ADD Neustadt.

[Datenschutzerklärung](#)